
 

 

 

 

 

体育大会を終えて  みんなの感想より 

・去年は勝ちにこだわってたけれど、今年は勝つよりも楽しくしたい気持ちがあった。本番の日は

みんなが熱くて「こんなときは協力できるクラスなんだ。」と改めて思った。大縄跳びをしてい

るときが一番絆を感じたし、結果発表がされたときのみんなの喜んだ顔が今でも忘れられなく

て、一生思い出に残る出来事だなと思った。来年は中学生ラストの年だから、楽しむのはもちろ

ん今年以上に熱いクラスで頑張りたい。（1組） 

・救護係の仕事もあってすごく忙しかったけれど、全部楽しくできたと思うので良かったです。３

年のダンスが一番すごくて、来年これを自分たちがするんだなと考えるとめっちゃ大変そうだ

けれど、今年の３年生みたいなクオリティの高いダンスにしたいなと思いました。（1組） 

・体育や体を動かすことが好きではないので、最初はダルいなって思っていたけれど、想像以上に

楽しかったです。みんなと取り組み期間～本番まで協力して頑張れたかなと思います。（１組） 

 

・音響の係にあたっていたけれど、練習がほとんどなく、予行でもあまり練習が出来ませんでし

た。本番では相方と協力し、上手く出来たと思うので良かったです。体育大会で印象に残ってい

るのは、タイヤ引きリレーと「ボールは友達！おっとっと！」です。タイヤ引きリレーでは私は

座っているだけだったけれど、面白かったし、とても楽しかったです。「ボールは友達！おっと

っと！」ではクラスで一丸となってボールを運び、学年全員がとても笑顔になっていたので印

象に残っています。全体を通して、思い出に残る良い体育大会になったと思います。（２組） 

・取り組み期間中では、初めて旗の手伝いをして、みんな真剣にやっていて、完成した時はすごく

達成感があってよかったです。体育大会本番では、保健委員の救護の仕事があって、１０人以上

もの人たちが傷や体調不良で、すごく大変でした。でもしっかりそれを自分たちで手伝って、安

心してみんなクラスに戻れていって良かったです。４×１００のリレーは練習をまともにして

いなくてすごく不安で、「大丈夫かな？」って言っていたけれど、うまくバトンがわたって楽し

かったです。応援中もみんな応援していて、一つになっているなと感じました。（２組） 

 

・取り組み期間中、一番心配していた種目は「大縄跳び」でした。なかなか続かなくて本番が不安

でした。でも予行の時、今まで以上続いて跳べたので不安が少し減りました。「このままいけば

本番は大丈夫。」と思うことができました。そしていざ本番。9回続けて跳べた時は正直うれし

かったです。でもそれ以上いくことはなくて少し残念に思いました。それでも最後はみんな笑

顔で終われていたのでよかったと思います。「笑顔しか勝たん」をみんな実行していて、私も見

ていて笑顔になれた気がします。（３組） 

・負けてしまったけれど、学級旗金賞とれたのでよかったです。みんな一人一人できることを全力

でできたなと思いました。取り組みのときも、本番のときも楽しくできたと思います。部活や家

の用事で来られなかった子もいたけれど、その子たちのぶんまで楽しめたと思います。三組の

「勝利より笑顔～モテ期到来～」にもなったかなと思います。三組らしくて楽しかったです。 

         （３組） 

 

・学級旗の制作に協力してくれた人が多くて作業量も分担できた。原案と違うところも多くなっ

たけれど、楽しかった。手足が焼けた。風呂でヒリヒリした。痛い。遅くまで学校に残って準備

してくれた人もいたと聞いた。力仕事も多かっただろうに、疲れただろうなと思った。優勝に関

しては、まさか本当にすると思ってなかったから、びっくりした。午後になってみんなが勝てる

かもって雰囲気になっていて、いけるんじゃないかなと感じた。いけた。よかった。（４組） 

・２年生になって初めての競争系のイベントだった。昨年は半日で短時間だったので、今年は倍お

もしろかったです。ハラハラドキドキして楽しかったです。（４組） 

・本番の日、みんなが同じクラスの子を応援いっぱいしていたのが良いなと思いました。学年種目

とかみんなで声かけ合って、１位を取れて良かったです。３年生のダンスは楽しそうに踊って

いて、すごかったです。競技の始まる前とか終わった後とか、みんなで団結できた気がして楽し

かったです☺（４組） 

 

・担任も副担任も体育の先生やから、なぞの緊張感みたいなのがあったけれど、練習から楽しめ

た。役割の分担が体育委員のおかげでさくさく進んでよかった。予行練習も学年種目とかむっ

ちゃ楽しく笑顔でできて楽しかった。本番も学年種目で円陣を組んだり、自分が出ない競技も

応援いっぱいして楽しめた。いい思い出になりました。（５組） 

・コロナの影響であまり多く種目はできなかったけれど、去年より多くの種目ができたので、日常

に戻ってきているのかなと思いました。クラブ対抗リレーも今年初めて見て、ユニフォームも

初めて見るクラブが多かったので、体育大会をやって良かったと思いました。（５組） 

・最初は２年生走る系のものが多くておもしろいのかなと思っていたけれど、見ていて応援する

のもおもしろかったです。他の学年の人たちの応援をするのも楽しかったです。学級旗も賞を

とっていてさすが～と思いました。部活の先輩や１年生と話したりできて、とても良かったで

す。来年は最後の体育大会だから、めっちゃ楽しみたいです。（５組） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  盾東二学年通信  2021.   11. 5   No.45 

 【 感謝の気持ち 認め合う気持ち 諦めない気持ち ～かけがえのない居場所～ 】 

戮力協心～笑顔溢れる体育大会～  笑顔いっぱいで終わることができました。 

準備の段階からお手伝いをしてくれていた人や係にあたっている人は責任をもってやって

くれました。競技に出場した人は全力で、見ている人は応援に、持てる力を存分に出しきり、

全員が力をあわせて団結して取り組んだと思います。途中トラブルや衝突があったかもしれ

ませんが、一つ一つの問題を対処･解決し、乗り越えることで、予想以上の成果を生み出す事

ができたのではないでしょうか。この取り組みを通して、自身の成長の糧になってくれるこ

とを願っています。 


